春 カッ 近 * # ナこ

<u>黒木西小</u>

<u>|</u> 学校だより

計校長 松尾英

令和6年2月21日(水)





た。

しかし、

体育の授業や休み時間などで練習を繰 今回はあまり時間がとれませんで

した。

下の写真は一年生が跳んで

に跳ぶことができるようになりま

り返したので、回すスピードも速く、

そしてきれ

NO.09

校庭の梅の花が咲き始め、チュー リップの芽も大きくなってきまし た。春の訪れを感じます。

学校図書館奨励賞をいただきま した

います。

て思いやりの心も育ったと感じて ましたり雰囲気を盛り上げたりし 技術の向上だけでなく、

互いに励

中に入り跳ぶことができました。 いる様子です。全員が自分で縄の

奨励賞をいただきました。図書館の環境整備だけではな ような取組も評価していただいています。 図書館コンクールの表彰式がありました。そこで、 く、子どもが読書好きになるような、読書習慣が身につく ンティアの方々、 く、図書委員会の子どもたち、 一月二十五日(木)福岡市の西日本新聞社で、福岡県学校 「うちどく」等 時々来てくださる読書ボラ 職員だけでな 本校は

がとうございます。 思います。ご理解とご協力、 たちみんなで取り組んだ成果だと さん本を読んでいる本校の子ども さる保護者の皆様、そして、たく で子どもと一緒に読書をしてくだ いただいた賞状と盾、そして、 県教育委員会、西日本新聞社から 写真は、 あり

(日)に西日本新 聞に掲載された 一月二十八日







記事です。





ました。 ていましたが、 らば一月三十日に行う予定でしたが、 フルエンザ等が流行していましたので、延期して 縄跳び記録会を行いました 二月十五日(木)縄跳び記録会を行いました。 朝の活動でも毎朝のように長縄の練習をし

で、延期してい、その頃はインました。本来な

クラブ活動の見学を行いまし

る三年生が各クラブを見て回りました。 今回は、 す。本校のクラブ活動には、スポーツ、パソコン、科学・ ある活動を選択し、 工作、手芸・イラスト、ダンス・遊びクラブがあります。 た。クラブ活動とは、 二月十三日(火)、三年生がクラブ活動の見学をしまし 今年度最後の活動でしたので、 自発的・自治的に年間八回行う活動で 四年生以上の児童で、興味・関心が 次年度から参加す 左の写真は、 科

に優しく教えていました。 授業等で学んだ技などを披露し、 議な現象を体感し、次年度への意欲を高 油と水は混ざらないという実験を見学し 学・工作クラブを見学している様子です。 めることができました。上級生も今まで 少しだけ体験させてもらいながら、不思 三年生



八権学習を行っています

未来のために、人権を守るために立ち向か 解決しようとしたことから、子どもたちは 関わった人々は、暴力ではなく話し合いで が学ぶべき事は何かについて考えました。 会が作成した動画を視聴したあと、私たち 染ー揆を基に考えました。 岡山県教育委員 ながる事象や人々の努力、工夫、考え方、これからの生き で学んだことを基にして、 **方等について学んでいます。今回は、江戸時代岡山藩の渋** 二月十四日(水)六年生は人権学習を行いました。社会科 今でも続いている部落差別につ



うことの大切さを学びました。